

## **Volksschule Halbenrain – Neues aus dem Schulleben**



Seit Jänner dieses Jahres ist jede Klasse unserer Volksschule mit einer PC-Anlage (mit Internetanschluss) ausgestattet. Obwohl auch noch ein PC-Raum mit mehreren funktions-tüchtigen Geräten vorhanden ist, bereichert der PC in der Klasse den alltäglichen Unterricht wesentlich. Unsere jungen Menschen haben nun die Möglichkeit mit neuen Medien zu lernen und aufzuwachsen und können in der Schule noch besser auf die neuen Anforderungen unseres alltäglichen Lebens vorbereitet werden. Außerdem wirkt die Arbeit mit dem Computer auf die SchülerInnen motivierend und gleichzeitig

kann der Forderung nach Individualisierung des Unterrichts besser Rechnung getragen werden.

Ein Dankeschön der Gemeinde für diese wertvolle Neuanschaffung!

Ein weiteres Dankeschön gilt Herrn Anton Ruckenstuhl aus Dietzen, der uns über seine Firma eine weitere PC-Anlage für unsere Schulbücherei gesponsert hat!

Am 27. Jänner 2004 fand die Jahreshauptversammlung des Elternvereins in der Volksschule statt. Der seit 28.11.2001 bestehende Vorstand mit der Obfrau **Gerlinde Kiszilak** aus Dornau legte seine Tätigkeit zurück und ein neuer Vereinsvorstand mit Obfrau **Karin Andritz** aus Drauchen wurde gewählt.

Der scheidenden Obfrau Gerlinde Kiszilak mit ihrem Vorstand herzlichen Dank für die geleistete Arbeit zum Wohle unserer Kinder!

Der neuen Obfrau Karin Andritz und dem neuen Vorstand wünschen wir für die bevorstehende Tätigkeit alles Gute!

Am Freitag, 26. März 2004 findet im Rahmen des **Österreichischen Jugendsingens** wieder ein Sprengelsingen im Rothof statt. Neben einzelnen Chorgruppen aus den benachbarten Schulen dürfen wir diesmal auch eine Chorgruppe aus unserem neuen EU-Nachbarland Slowenien begrüßen.

Es sind dies SchülerInnen der Schule aus Apace (Abstall) mit denen unsere Volksschule auch weiterhin Kontakte pflegen wird. In diesem Schuljahr sind bereits zwei weitere Begegnungen vorgesehen (April in Apace, Juni in Halbenrain).

In dieser gelebten Schulpartnerschaft möchten wir mit unseren Kindern Grenzen überwinden und Verständnis für neue Beziehungen schaffen.

Zum Sprengelsingen im **Rothof** am **26. März** (Beginn: **18.00** Uhr) sind alle herzlich eingeladen!

(VOL Dir. Elisabeth Dopona)